



# こまはね

第11号

駒羽根小だより 令和3年2月16日発行

## 3年社会出前授業「むかしの道具をしよう」

1月20日（水）古河歴史博物館より学芸員の立石先生をお招きして、3年生の社会科の出前授業を実施しました。

立石先生は、たくさんの貴重な資料を持参し、「昔の道具」を紹介してくれました。昔の「からかさ」「洗濯板」「わらじ」を紹介しました。子供達はわらじを履くなど貴重な経験ができます。



## 5年保健教育 「喫煙防止教室」から

1月27日（水）5年生は、古河福祉の森会館より講師の先生をお招きし、喫煙防止教室を実施しました。講師は赤荻先生です。

先生は、肺がんや気管支にできたがんの写真を見せ、たばこ（タール、ニコチン）の恐ろしさについてお話をしました。子供達は受動喫煙の話を真剣に聞いていました。



## 5年栄養教室 「からだが喜ぶ朝ごはん」

12月2日（水）3年生は、梅村夢香先生をお招きして栄養教室を実施しました。授業では、「からだがよろこぶ朝ごはん」という内容で、朝ごはんに必要な栄養素、エネルギーを色画用紙等を使って説明してくれました。様々な食材が体に影響を与えることを学習しました。



## やってみよう！「手洗いチェック」

2月1日（月）～5日（金）まで、業間休み、昼休みに理科室にて保健委員が中心となり、「やってみよう！手洗いチェック」を実施しました。

手洗いチェックにより、手のひらや手のこどうがきれいに洗えたか、少し汚れているかがわかりました。保健委員が手洗いの大切さをしっかりと伝えています。



## 4年生「小児生活習慣予防検診」から

1月25日（月）4年生は「小児生活習慣病予防検診」を実施しました。これは、「大人の病気と考えられていた成人型糖尿病や高コレステロール血症などの子供が近年増加傾向にあるため、これらの病気を引き起こす危険因子を早期に発見し、適切な医療や正しい生活習慣を身に付けさせ、健康的な生活が送れること」です。4年生は、それぞれが採血をしましたが落ち着いてできました。本校では、この結果を生かしながら、保健指導を行っていきたいと思います。



## 「校内なわとび大会」へ向けて

本校では、体育の時間に「校内なわとび大会」を実施しています。なわとび大会へ向けて、業間休みや昼休みに練習を重ねていました。

職員室前のジャンピングボードを使ったり、校舎前で友達と一緒に跳んだりして互いに競っていました。



## 『集中・姿勢(しせい)名人』を目指そう

本校では、「集中・姿勢名人」として授業中に、学習に集中し姿勢よく取り組んでいる児童を推奨しています。学習に取り組む姿勢の良さは学力向上につながるともいわれています。また、学習に集中することで「集中力」が養われます。これからも勧めていきたいです。



## 「クラブ見学会」が行われました

2月5日（金）4～6年生が主催となり、3年生のクラブ見学会が行われました。4～6年生はこの日のために、準備を進めてきました。

見学場所では、6年生が説明したり、体験させたり、具体的な活動を見学できました。この見学、体験を来年度のクラブ選択に生かしてほしいです。

